

Köln, 07.06.2019

An die Funktionäre
der Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
im Bereich des Ortsverbandes Köln

Liebe Kolleginnen, liebe Kollegen,

in Erfüllung unserer traurigen Pflicht teilen wir Euch mit, dass unser geschätzter Kollege

Ewald Hell

am 04. Juni 2019 im Alter von 65 Jahren verstorben ist.

Ewald war lange Jahre ÖPR im Bahnhof Köln Deutzerfeld, Betriebsrat bei DB Fernverkehr, sowie im Ortsvorstand und Ortsverbandsvorstand für die EVG und ihre Vorgängerorganisationen GdED und Transnet aktiv, und hat uns unterstützt wo immer es ging. Er war ein vorbildlicher Freund und Kollege.

Die Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft verliert einen engagierten Kollegen. Seinem Wirken gebühren unser Dank und unser Respekt. Wir werden Ewald ein ehrendes Andenken bewahren.

Die Trauerfeier findet am 18.06.2019 um 12.00 Uhr, auf dem Kalker Friedhof (Merheim) Kratzweg 1, statt.

In stiller Trauer

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Ortsverband Köln
Seniorengruppe Köln
Geschäftsstelle Köln